

À l'honneur

LE SAVOIR-FAIRE RÉCOMPENSÉ AUX 13^{ES} TROPHÉES DU PATRIMOINE

La treizième édition des Trophées du Patrimoine & de l'Environnement a porté chance à sept artisans de la région Rhône-Alpes récompensés pour leur savoir-faire et leur talent.

Une fois encore, les Trophées du Patrimoine et de l'Environnement ont récompensé une certaine vision de l'artisanat, respectueuse de l'intégration architecturale et environnementale. Organisée pour la second fois aux Grands Ateliers, à l'Isle d'Abeau (Isère), les Trophées ont récompensé sept artisans de la région qui se sont vus remettre le fameux Zome, cette figure symbolique de l'innovation et de l'équilibre composée de facettes de verre en forme de losange. La Capeb Rhône-Alpes récompense ainsi le savoir faire et le talent des artisans de la région qui excellent en matière de restauration de bâtiments et de respect de l'environnement. Il s'agit aussi de mettre en valeur les réalisations des entreprises artisanales du Bâtiment qui ont intégré l'approche de la Qualité Environnementale dans des réalisations récentes ou anciennes.

Recevoir un Trophée n'est pas anodin. C'est un moyen pour l'artisan de se faire connaître, lui et ses compagnons, auprès des prescripteurs privés et publics. C'est également une façon de montrer aux jeunes son métier et ses ouvrages et au public, son savoir faire et ses compétences.



© CELINE VALTEY

Trois Prix, trois accessits et un Trophée du Jury populaire ont été remis vendredi dernier

Le Prix de l'Approche Patrimoniale a été remis à Jean-Noël Burrett (maçonnerie neuf et rénovation) par la DAC, Direction régionale des affaires culturelles et l'accessit Approche Patrimoniale à la Sarl J.Pirron Charpente par la Fondation du Patrimoine.

Le Prix de l'Approche environnementale est allé au tailleur de pierre Jean-François Bermond, remis par la région Rhône-Alpes, et l'accessit Approche Environnementale a été décerné par le Journal du Bâtiment & des TP (co-organisateur de la remise) à la société Elan Bois (charpente / isolation).

Le Prix du Savoir-Faire, remis par la Chambre régionale de métiers de l'artisanat Rhône-Alpes, a récompensé la Menuiserie-ébénisterie du Jeu de Paume et l'Association Patrimoine Rhônalpin a remis l'accessit Savoir-Faire à AATIFER (métalliser / serrurier).

Enfin, décerné par les internautes qui avaient voté sur le site artisandupatrimoine.capebra.fr pour leur artisan préféré, **le prix du Jury Populaire** est allé à Arthur Brac de la Perrière / MEETISTA (isolation / plâtrerie / peinture / éco-rénovation), remis par Groupama.

Cette année, le jury était composé de :

- Yves BELMONT / DRAC
- Françoise UZU (Conservatrice en chef des monuments historiques honoraire) / Le Conseil Régional
- Jean Louis Lambert Le Président accompagné de M Luis PEREIRA / CAPEB Rhône-Alpes,
- Gilbert Storti / Service Patrimoine - Environnement - Métiers - Matériaux de la Capeb RA
- Luc GAUTHIER / Fondation du Patrimoine
- Carine BARJON / Le Journal du Bâtiment
- Céline BARDIN / L'association Patrimoine Rhônalpin
- Claude MEGEVENT / Groupama
- Michel-André DURAND / Les grands ateliers de l'Isle d'Abeau
- Denis TARDY / Les éditions LIVRES EMCC
- Paul BELATON / La fondation Renaud
- Nabil BEN SALEM / L'ordre des architectes

